
SPD Fraktion im Rat der Stadt Lehrte

Anfrage nach §17 GO des Rates durch Ratsfrau Helga Laube-Hoffmann

per E-Mail
Anfrage nach §17 gemäß § 17 der Geschäftsordnung

Wertstoffinsel am Westring

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Prüße,

hiermit bitte ich um schriftliche Beantwortung folgender Fragen, spätestens jedoch
bevor die Wertstoffinsel am Westring auf der nächsten TO im UmweltAusschuss
steht.

1.
Bei meinen täglichen Spaziergängen  fällt mir auf, dass in den Grünstreifen am Süd-
und Westring viel Papier- und auch Plastikabfälle liegen. Verursacht durch
die Wertstoffinsel am Westring da der Wind die Papier- und Plastikabfälle umher
verteilt. Am Südring ist es der achtlos weggeworfene Müll. Diesen Anblick sehe ich
nun schon seit  mehr als 14 Tagen und es erfolgt keine Säuberung seitens der Stadt.
Das macht mich etwas ratlos. Der  Anblick  ist kein Aushängeschild für Lehrte, die
Anlieger sind verärgert und die Plastikteile sind für Tiere sehr schädlich.
Frage: Wann und in welchem Zyklus  werden die Randstreifen
gesäubert?
(Es gibt Kontrollfahrten des Bauhofs, auch werden ja die Hundebeutel entsorgt)

2.
Hinter der Wertstoffinsel; also hinter der Einzäunung, hat sich sämtliches Papier von
vielen Monaten angesammelt.
Frage: warum wird nicht hinter dem Zaun aufgeräumt?

3.
Nach nur 2 Blicken in die Kartonage am Westring habe ich 2 Adressen gesehen.
Frage: an wen gebe ich die Adressen?

4.
An der Wertstoffinsel wird nach dem Entsorgen nicht gefegt.  (am 23.1., sah die Insel
blitzeblank aus; NDR)
Hinter den Glascontainern stehen Abfallsäcke und Gläser. Bei Abholung bleiben
Reste liegen, genauso die Papierschnitzel vor den Papiercontainern.
Frage: wer ist für das Fegen auf der Wertstoffinsel verantwortlich?
Frage: wer hat am 22. oder 23.1.2020 die Insel so sauber hergerichtet? Stadt?
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5.
An den Glascontainern tritt immer noch Flüssigkeit aus. Diese verunreinigt den Fuß-
und Radweg. Weiterhin befinden sich Glassplitter auf dem Weg. (Radfahrer/Hunde)
Frage: Wie häufig wird der Geh- und Fußweg in der Woche gereinigt und wer
ist hierfür zuständig?

6.
Frage: Wie oft in der Woche wird die Wertstoffinsel am Westring tatsächlich
von aha (Papier) angefahren?

7.
Frage:
Wird ein Konzept von Seiten der Stadt erarbeitet, wie alle Wertstoffinseln
verbessert werden können?

Lehrte, den 23.3.2020
gez. Helga Laube-Hoffmann


